

EITAN BERGLAS

(1934 - 1992)

Nació en Tel Aviv, Israel.

Prestó servicios militares entre 1952 y 1956.

Estudió en la universidad Hebreo de Jerusalén, y en la de Chicago.

Ingresó a la universidad de Tel Aviv en 1966, dirigiendo a partir del año siguiente (y hasta 1970) su departamento de economía. Entre 1971 y 1974 fue decano de la facultad de ciencias sociales, y entre 1977 y 1978 vicerrector. El departamento de economía de la universidad lleva hoy su nombre.

Fuera de la academia, asesoró al gobierno de su país, presidió la Asociación de Economía de Israel y también el directorio del banco Hapoalim (también integró los directorios de El-Al y el banco Leumi).

¿Por qué los economistas nos acordamos de Berglas? Por su labor docente y organizacional, en la universidad de Tel Aviv, y por sus trabajos sobre comercio internacional y finanzas públicas.

En sus palabras: “al comienzo de mi carrera trabajé en la teoría de la balanza de pagos, específicamente en el enfoque monetario de la balanza de pagos, enfatizando la importancia que sobre ella tiene la política fiscal. Luego me ocupé de la economía de algunas comunidades, extendiendo la teoría de los clubes para analizar la oferta de servicios públicos en algunas ciudades. Enfatizé el aspecto de movilidad social sobre la distribución de la producción. También trabajé en la teoría del comercio internacional preferencial, extendiendo el análisis al caso de muchos bienes” (Berglas en Blaug, 1999).

En revistas como National tax journal, Journal of finance, Review of economic studies, Journal of international economics, Journal of political economy, Canadian journal of economics, American economic review, etc., publicó trabajos sobre la economía de Israel y la de la zona de Gaza, comercio internacional (real), finanzas públicas, teoría de los clubes, etc.

Blaug, M. (1999): Who's who in economics, Edward Elgar.